

Fecha: 13-01-2026
Medio: El Mercurio de Calama
Supl. : El Mercurio de Calama
Tipo: Noticia general
Título: **Estudiantes de Antofagasta realizan voluntariado en La Higuera**

Pág. : 6
Cm2: 106,1
VPE: \$ 118.207

Tiraje: 2.400
Lectoría: 7.200
Favorabilidad: No Definida



Estudiantes de Antofagasta realizan voluntariado en La Higuera

Un total de 34 estudiantes de Santo Tomás Antofagasta viajaron hasta la comuna de La Higuera, en la región de Coquimbo, para ser parte de una nueva versión de los Trabajos Voluntarios de Verano organizados por la institución en distintas zonas del país, con el fin de realizar un aporte con arreglos y mejoras en localidades aisladas o con altos índices de vulnerabilidad.

Hasta el 13 de enero este grupo de voluntarios, junto a otros de las sedes de Arica, Iquique, Copiapó, La Serena, Ovalle y Viña del Mar, estarán realizando distintos trabajos, arreglando caminos, pintando casas y compartiendo con los vecinos de la comuna de La Higuera.

Se trata en total de 186 jóvenes que participarán en esta actividad, que es organizada anualmente por la Dirección de Asuntos Estudiantiles para promover los valores de la institución por medio de estas intervenciones en sectores necesitados, y que en esta ocasión se desplegarán por las localidades de Chungungo, Caleta Hornos, El Trapiche y La Higuera.

Estas acciones irán en directo beneficio de familias vulnerables y de la comunidad en general, con trabajos de mejoramiento de viviendas, recuperación de espacios públicos, operativos sociales y operativos por carrera, brindando además atención especializada en una feria de servicios que se desarrolla el último día. ☞